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Protokoll des Fachrat Informatik, Di, 28.06.2022

TOP 1: Ständiges (18:08 Uhr)
1.1: Anwesende
Alexander Espig (ab 18:51 Uhr), Barbara Seidl, Dominik Schehack, Felix Plamper, Jakob Marten (Gast) (bis 18:45 Uhr), Jan de Vries,
Jan Meister (ab 19:11 Uhr), Jan-Niklas Burfeind, Karl Borcherding, Kim-Marcel Isensee, Lenard Ehrmuth, Leon Biermann, Patric
Plattner, Sergej Wildemann, Simon Pardey, Steffen Weßbecher, Thea Cherouny, Tim-Marek Thomas (Gast),

1.2: Protokoll
• Dominik III. schreibt das Protokoll.
• Alle moderieren bei Bedarf.

1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

• Ergänzung: Bericht Systemakkreditierung
• Ergänzung: Diskussion: Einführung FR-Referent für Öffentlichkeitsarbeit

1.5: Genehmigung vergangener Protokolle
Das Protokoll vom 14.06.2022 ist genehmigt.

1.6: Kasse
Dominik hat heute nicht die Kasse für Barauszahlungen mit.

TOP 2: Anfragen (18:13 Uhr)
• Ann-Christin Bartels, 20.06.2022

– Mitglied aus dem FR für die “AG Marketing” gesucht

* Patric würde gerne mitmachen, kann zeitlich allerdings erst ab seiner abgegebenen BA

* Thea möchte mitmachen

• Ann-Christin Bartels, 23.06.2022

– Bewerbung des neuen Bewerbungszeitraums für Informatik wegen NC

* Barbara kümmert sich

• Ulrike von Holdt, 27.06.2022

– Verteilung von Postkarten wegen des neuen Bewerbungszeitraum Informatik

* Jeder der Lust hat, verteilt diese

• Franziska Jezeck, 23.06.2022

– Sucht interessierte Studierende für “studentisches Gesundheitsmanagement (SGM)”

* Dominik III. macht das
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• Zentrale Studienberatung 27.06.2022

– Möchte Informationen zur Orga für Ersies

* Barbara macht das

TOP 3: Berichte (18:28 Uhr)
3.1: Fachschaftsrat (18:28 Uhr)
Nichts passiert. Kommenden Freitag ist Wiederholungssitzung.

3.2: Studentischer Rat (18:31 Uhr)
Bessere Lösung für SB-Stellen soll gefunden werden. Antrag auf Transparenzklausel wurde angenommen. AStA besitzt ein größeres
Repertoire an Beschallungsanlagen, die man sich ausleihen kann. Studentenwerk soll umbenannt werden zu “Studierendenwerk”.
Dies soll sukzessiv geschehen.

3.3: Unisommerfest (18:35 Uhr)
Wir stehen in Verbindung und Näheres wird aus dem Protokoll bekannt.

14.07. findet das Uni Sommerfest statt

3.4: Systemakkreditierung (18:35 Uhr)
Einladungen sind nicht glatt verlaufen. Dadurch konnteman sich nicht richtig drauf vorbereiten, wodurch nicht viel bei herumgekom-
men ist. Zweite Vorortbegehung findet Anfang nächstes Jahr statt.

Fakultätsinterne Systemakkreditierung soll auch zu Mitte nächsten Jahres anlaufen.

TOP 4: Finanzantrag cpe710 (18:40 Uhr)
Es soll ein Richtfunkrouter für FreiFunk rüber zur Gatrobe angeschafft werden. Der Preis liegt bei 70-80€.

Frage, ob der alte Richtfunkrouter nicht ausreiche. Antwort ist, dass der Neue schneller (Wifi AC) wäre und die Gegenstelle das
auch kann.

Antrag auf 80€ für einen Richtfunkrouter Modell cpe710.

Dafür: 10, Dagegen: 0, Enthaltungen: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen.

Ansprechperson: Jan-Niklas Burfeind

TOP 5: Finanzantrag Teilnahmegebühr KIF (18:45 Uhr)
Antrag auf 25€ für Mattis Teilnahmegebühr bei der KIF (Rückerstattung).

Dafür: 10, Dagegen: 0, Enthaltungen: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen.

Ansprechperson: Matti

Nächste KIF ist vom 17.08. bis 21.08. in Berlin. Interessierte können in den Matrix-Space/Raum/Gruppe joinen oder Barbara
ansprechen.

TOP 6: Diskussion: SafeSpace Policy für öffentliche Kanäle des Fachrates (Patric)
(18:48 Uhr)
Es gab einen Vorfall im Matrix, der zu dieser Diskussion führt. Im Groben wurde eine Person angefeindet. Weitere Details werden
an dieser Stelle nicht protokolliert.

Wir haben Regeln für Matrix, die recht offen sind. Daher ist die Anregung, eine SafeSpace Policy zu erarbeiten, um Persön-
lichkeitsverletzungen entgegenzuwirken. Der Chat ist für alle Studierende der Informatik, die sich ausstauschen möchten, daher
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sind Anfeindungen nicht erwünscht. Dort könnten Punkte stehen wie:

• kein Antisemitismus
• kein Rassismus
• kein Sexismus
• nicht diskriminieren
• “watch your sarcasm”

Kritik ist, dass jeder eine andere Auffassung hat. Daher sollen die schlimmsten Fälle angesprochen werden und als Richtlinie dienen.
Sarkasmus soll erlaubt sein, allerdings mit Label. Dennoch gilt, dass Humor individuell ist. Vorschlag: es soll einen Moderieren-
den/eine Ansprechperson

Abfrage Stimmungsbild (Patric Plattner): Ist der Fachrat für das Niederschreiben von einer konkreten SafeSpace Policy für die
öffentlichen Kanäle des FRs?

Das Stimmungsbild ist positiv.

TOP 7: Diskussion: Einführung FR-Referent für Öffentlichkeitsarbeit (Patric) (19:01
Uhr)
Matrix/ Online-Präsenz soll kontrolliert werden. Ein wichtiger Posten, dessen Aufgaben nicht vernachlässigt werden dürfen. Die
Amtstragenden sollen sich ihrer Aufgabe bewusst sein und ernst nehmen. Der Posten soll eine Ansprechspersonen haben, damit
sich keiner der Amststragenden plötzlich nicht angesprochen fühlt.

Konkrete Ausarbeitung eines solchen Amtes soll in der AG GO passieren.

Aufgabenbereiche:

• Moderation öffentlicher Kanäle (Matrix, Website, Social Media, etc.)
• Pflege öffentlicher Kanäle
• Bespielung öffentlicher Kanäle
• Moderation der Mailing-Liste

Abfrage Stimmungsbild (Patric Plattner): Findet der FR es sinnvoll, so ein Referat einzurichten?

Das Stimmungsbild ist positiv.

TOP 8: Übersetzungsfehler TI im Abschlusszeugnis (19:13 Uhr)
Es gabe eine kleine Diskussion. “Technische Informatik” wird übersetzt mit “Technical Informatics”, was nicht der gängigen Beze-
ichnung “Computer Engineering” des englischsprachigen Raums entspricht. Ulrike von Holdt ist in Kenntnis gesetzt wurden und
klärt den Sachverhalt. Da passiere etwas, tue sich aber nichts.

Anmerkung: “Technical Informatics” ist nicht konsistent geführt und werde im deutschsprachigen Raum verwendet.

Antrag von Barbara Seidl: Der Fachrat möge beschließen, dass dieser sich sowohl für die Änderung dieser Übersetzung ausspricht,
als auch für die nachträgliche Änderung in bereits ausgestellten Zeugnissen (auf Antrag).

Dafür: 16, Dagegen: 0, Enthaltungen: 0

Der Antrag ist einstimmig angenommen und wird auf die nächste FakRat-Sitzung aufgenommen.

TOP 9: Termine

Wann Was

29.06.2022 15:00 Uhr StuKo
06.07.2022 19:15 Uhr StuRa
12.07.2022 19:00 Uhr FR Sitzung
13.07.2022 17:00 Uhr AStA Kassenworkshop (online)
14.07.2022 Universitäts Sommerfest
27.10.2022 19:00 Uhr Informatikwettbewerb
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TOP 10: Mitteilungen/Verschiedenes (19:24 Uhr)
10.1: Antrag Jan-Niklas Burfeind auf FR-Mitgliedschaft

Nachwählen geht, dafür muss aber eine Fachgruppenvollversammlung enberufen werden, dann müssten aber alle Ämter nach GO
neu gewählt werden. Somit darf er nicht über Finanzanträge abstimmen (das wird auch gerade versucht, zu ändern).

Weiter beim Top Benennung neuer Fachratsmitglieder.

10.2: Stimmungsbild FR Merch für Ehemalige
Barbara findet es irgendwie unfein die Ehemaligen, die noch an der Uni sind und auch noch aktiv für die Studierendenschaft in der
einen oder anderen Weise eintreten, Geld bezahlen zu lassen für FR Merch. Sie findet das undankbar.

Es wird ein Stimmungsbild einberufen zu: Sollten Ehemalige Mitglieder auch auf Kosten des FRs eine Jacke mitbestellen dürfen?

Das Stimmungsbild fällt positiv aus.

10.3: Benennung neuer Fachrachtsmitglieder
Jan-Niklas Burfeind ist jetzt neues altes Mitglied.

TOP 11: Schluss
Die Sitzung endet um 19:37 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Dienstag, den 12.07.2022 um 19:00 Uhr statt.
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